

Mutxamel firma un convenio de colaboración con la Politécnica - Información - 12/02/2016

Mutxamel firma un convenio de colaboración con la Politécnica de Valencia

► El Consistorio pondrá a disposición de la entidad universitaria instalaciones municipales para celebrar los cursos y seminarios previstos, aunque el alcalde señala que la intención final es instalar una sede física

SANDRA IVORRA

Mutxamel se ha convertido en una localidad educadora. Y es que ayer tuvo lugar el acto de inauguración de la Sede del Campus de Alcoy de la Universidad Politécnica de Valencia en dicho municipio. El Ayuntamiento de Mutxamel y la institución universitaria han firmado un convenio de colaboración por un periodo de tres años por el que ambas entidades se comprometen a establecer relaciones de intercambio en los campos del emprendimiento, la ciencia, la tecnología y la cultura.

En concreto, el Consistorio facilitará una serie de instalaciones en las que se llevarán a cabo cursos, seminarios, conferencias y

concursos destinados a mejorar la formación académica. Así, las actividades que se organicen irán destinadas tanto a los escolares de la zona, como a aquellos jóvenes que se encuentren en edad universitaria. Así lo señaló Francisco Mora, rector de la Politécnica de Valencia, en el acto de presentación que tuvo lugar ayer en el Centro Social de Mutxamel. «Queremos motivar a la juventud en lo referente a la ciencia y la tecnología, que sean los propios alumnos de la universidad quienes guíen a otros estudiantes», afirmó. Además, el rector indicó que otro de los objetivos de esta sede es la «captación de nuevos alumnos» y que los estudiantes de la politécnica tendrán un papel muy im-



El alcalde de Mutxamel y el rector de la Politécnica de Valencia, ayer tras la firma del convenio. PILAR CORTÉS

portante y activo en las actividades que se van a llevar a cabo. El catálogo de cursos y conferencias se encuentra en proceso de diseño y todavía no se ha presentado, pero girará en torno a los campos científico y tecnológico.

No obstante, el alcalde de Mutxamel, Sebastián Cañadas, explicó que no va a ser una oferta cerrada, sino que será «dinámica» y tendrá en cuenta las necesidades de formación y los intereses de los mutxameleros para poder «impulsar el desarrollo local».

Por otra parte, Cañadas manifestó que su intención a largo plazo es «instalar una sede física», ya que en la actualidad no se cuenta con un emplazamiento

fijo, sino que cada actividad se desarrollará en una localización diferente según las necesidades. Asimismo, el primer edil mostró su deseo de renovar el convenio de cooperación con la entidad universitaria cuando prescriban los tres años firmados.

La inauguración también contó con la presencia del presidente de la Diputación, César Sánchez, y del director del Campus de Alcoy, Juan Ignacio Torregrosa.

Muestra de ciencia y tecnología

Tras el acto de presentación y firma del convenio, varios alumnos del Campus de Alcoy expusieron algunos de los prototipos en los que trabajan. Una muestra que

sirvió de escaparate de lo que próximamente podrán disfrutar los mutxameleros.

Un monoplaza que recorre 1.300 km con tan solo un litro de etanol, un robot que baila y responde a los estímulos sonoros moviendo la cabeza hacia el foco de emisión, una pequeña depuradora de agua o una impresora 3D fueron algunos de los aparatos que se pudieron ver en esta pequeña exposición científico-tecnológica.

Durante el acto celebrado ayer también se adelantó la intención de incluir a Mutxamel en la semana de la ciencia que la Politécnica desarrolla cada año en los meses de noviembre.